
商务及经济发展局局长与传媒谈话内容（一）（只有中文）  
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  以下是商务及经济发展局局长苏锦梁今日（十月二十四日）在湾仔出席公开

活动后与传媒的谈话内容： 

 

商务及经济发展局局长：首先我想就昨晚在土耳其发生的意外，向领队杨晓峰先

生的家人致以慰问。今日旅游业议会已经联络了有关旅行社，知道其它团员是安

全的，以及他们的行程会继续。 

 

记者：会有甚么跟进措施？现在已经做了甚么？ 

 

商务及经济发展局局长：我们入境处的同事已经联络了当地的使馆，看看有甚么

跟进，我们都愿意协助。另外，我刚才也说过，旅游业议会亦已经联络了有关旅

行社，亦知道他们有派员到当地作跟进的工作。 

 

记者：关于数码电台方面，有没有收到任何通知，会否主动跟进？ 

 

商务及经济发展局局长：我会在星期五早上出席信息科技及广播事务委员会，在

立法会内进一步解释政府在数码声音广播方面的政策和ＤＢＣ电台的事件。本来

这个会议，我跟黄毓民主席谈过，原本是会在下星期一，即二十九日进行的，不

过，因为我下星期需要外访，所以我主动约黄主席，希望在二十六日由我亲自出

席委员会会议，届时我会就事件进一步解释政府的立场，多谢大家。  
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